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Was wäre das gestaltende Handwerk ohne die entsprechenden Werkzeuge? In vielen
Werkbereichen spielt insbesondere der Hammer eine ganz besondere Rolle. Er gehört zu den
ältesten Werkzeugen der Menschheit.
Where would craft and design be without proper tools? In many work areas the hammer plays
a prominent role. And it sure is one of the oldest tools of mankind.
Hämmer werden in verschiedenen Bereichen der Produktion eingesetzt. Gold- und
Silberschmiede nutzen den Hammer, Tischler, Metallbauer und Steinmetze ebenso. Hämmer
werden aber auch bei der Bearbeitung von Leder oder bei der Papiergestaltung eingesetzt.
Hammers are used in various fields of production. Gold- and silversmith use the hammer,
carpenters, metalworkers and stonemasons well. Hammers are also used in the processing of
leather or in paper making.
In der Herbstausstellung 2016 zeigt die Handwerksform Hannover die Arbeiten von 35
angewandten Künstlerinnen und Künstlern aus den Bereichen Keramik, Kunststoff, Metall,
Schmuck und Gerät und Stein.
In the exhibition Handwerksform Hannover displays the works of 35 artists applied in the
fields of ceramic, plastic, metal, jewelry and implements and stone.
Weitere Information: Handwerkskammer Hannover
More information: Handwerkskammer Hannover
https://www.silberschmiede-forum.eu/behaemmert/
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